



## 運動会が近付いています

5月26日に予定している運動会が、いよいよ間近になりました。1年間を見渡しても、大きな行事の一つです。ようやく学校生活に慣れてきた1年生を含め、どの子も練習や準備に熱が入っています。最初の種目「ゴーゴーゴー」の歌、「大三島ソーラン」の掛け声、個人種目や団体種目の練習でも、本番さながらの応援の歓声が学校中に響いています。予行演習の前には、5、6年生が運動場にテントを設営してくれました。あっという間に次々とテントが立ち並びました。係の仕事も上級生を中心に、テキパキと進めてくれています。とても頼もしい存在です。競技ばかりでなく、運動会を通して、あきらめず粘り強く取り組むたくましさ、仲間と助け合い励まし合う思いやり、自分に任されたことをやり遂げる責任感などの成長を期待しています。ご家庭でも、励ましの言葉を掛けてくださいますようお願いいたします。今年も気候や子どもたちの負担を考え、午前中だけの開催とします。ご理解いただきますようお願いいたします。



なお、天候によって日程が変わることがあります。下の予定表でご確認ください。



1年生を迎える会



遠足



交通安全教室

### 花いっぱい運動優秀賞をいただきました

今治市主催の令和5年度「花いっぱい運動」で、大三島小学校は、優秀賞に選定されました。5月12日に開催された「いまばり緑化フェア2024」で表彰していただきました。日頃から子どもたちは、校庭の植物の世話をよくしてくれていて、季節の花々で学校を飾ってくれています。



運動会に関連する授業日・休業日については次のとおりです。

24 (金)	25 (土)	26 (日)		27 (月)	28 (火)
繰替休業日	授業日です (準備) 弁当の用意を お願いします	26日に 運動会を 行った場合	 <b>運動会</b> 昼で下校	繰替休業日	平常授業 弁当が必要
		26日に 運動会を行え なかった場合	 午前中授業 昼で下校		<b>運動会</b> 昼で下校